
Compte rendu AG extraordinaire du 1er juillet 2008

Etaient présents :
Raffaella Giardino
Louis Meckes
Lucie Chanas
Rémi Vannier
Frédérik Wiethölter
Philippe Brochet
Elizabeth (présidente de l'association « Et c'est heureux... »)

Excusés : 
Cyrille Buvat

Ordre du jour : 
Changement de lieu du club du Tripot à l'association « Et c'est heureux car mon 
frère n'aime pas les épinards », plus communément appelée « Les Epinards », 
située 19, rue du sergent Blandan (Lyon 1er)

Constat : 
Depuis un an, force est de constater que les effectifs du club sont en chute 
libre. Ces dernières semaines, on a tout de même pu observer un soubresaut 
de dynamisme, probablement grâce au stage de go avec Toru Imamura, et 
entre 10 et 15 joueurs étaient présents au club chaque mardi. 

Ce n'est pas la Bérézina, mais c'est insuffisant. 

Le Tripot :
Le lieu de rendez-vous a souvent été incriminé pour les raisons suivantes :
– le lieu est glauque
– le public l'est parfois aussi (personnes aggressives et/ou ayant forcé sur 

l'alcool) 
En particulier, le lieu n'est pas adapté à l'accueil des jeunes. 
Frédéric a recueilli des témoignages sur KGS montrant que des gens sont 
venus, mais n'ont pas apprécié le lieu. 

Le Tripot a cependant un gros avantage : il a été créé par Patrick dans le but 
d'y accueillir un club de go. Ses portes nous sont donc ouvertes, et nous y 
sommes libres, ce qui est un avantage majeur par rapport aux lieux habituels 
de rencontre des joueurs de go tels que les bars. Nous sommes sensibles aussi 
au projet de Patrick, et il est regrettable qu'il faille le quitter.

De manière générale, les 6 membres du club présents sont tombés d'accord 
sur le fait que le lieu est, dans son état actuel, peu propice à l'accueil de 
nouveaux joueurs. Dans l'intérêt du club, nous avons donc voté pour le 
déplacement du club (5 voix pour, 1 abstention). 

Le nouveau lieu : 
Plus petit que le Tripot, le nouveau lieu peut cependant accueillir une quinzaine 
de parties. L'ambiance est agréable, et personne n'a émis de critique 



particulière sur ce nouveau lieu, qui rappelle agréablement l'époque KoToPo. 
Rémi, qui a fait plusieurs soirées d'initiation au go aux Epinards, souligne 
d'autre part que le public qui fréquente ce lieu est sympathique, et renforcera 
très certainement les effectifs du club. Remarque de Raffaella tout à fait 
justifiée : « Aaaaah no... Ancora des déboutants ». 

Un peu d'organisation :
Le nouveau jour de réunion sera le mercredi, afin de ne pas se réunir le même 
jour que le club Genryu. Bien que ce jour ne soit pas explicitement réservé aux 
joueurs de go, nous soulignons (par expérience) qu'il est essentiel que d'autres 
activités ne viennent pas empiéter sur le club de go. D'autre part, afin que le 
club soit aussi accessible aux jeunes, nous évoquons l'idée d'organiser les 
tournois permanents un dimanche après-midi par mois (à préciser, car il y a 
déjà des activités aux Epinards un dimanche sur 3).  

Rémi propose de déplacer le club à partir de septembre, afin de se laisser un 
temps de battement et profiter de la terrasse du Tripot. Vive réaction de 
l'assemblée (« pourquoi remettre à plus tard, c'est maintenant qu'il faut 
changer » « il faut être capable d'accueillir les nouveaux à la rentrée »). Le club 
de go se réunira donc aux Epinards dès le mercredi 9/7/08.

Elizabeth nous laisse la possibilité de gérer nous même le lieu pendant les jours 
de club de go. Action Rémi : organiser les plannings des bénévoles.
La moitié des gobans sera déplacée aux Epinards, l'autre moitié restant au 
Tripot, afin qu'il soit toujours possible d'y jouer.

Autres points abordés, en vrac : 
L'équipe du club est en piteux état (responsable tournoi et trésorier rarement 
présents, besoin d'un responsable matériel, etc...). Action Rémi : reconstituer 
une équipe rapidement.

Quelques constats désolants sur l'état du Go Lyonnais : 
Il est idiot d'avoir 2 clubs dans la situation actuelle - ceci est un message 
subliminal à l'intention du club Genryu. 
Le CCGGL (acronyme imprononçable de « Comité des Clubs de Go du Grand 
Lyon ») est mort.
Le tournoi de Lyon n'aura probablement pas lieu. En effet, pour organiser un 
tournoi, il faut 1 personne prête à prendre les rênes, et d'autres suivent. Hors, 
personne aujourd'hui ne souhaite prendre ces rênes.

Le scribe : Rémi


